



【おうちのかたへ】

☆干支の話や年賀状の書き方などを学習し、実際に年賀状を書きました。持ち帰りましたら、宛名を書いてポストに投函できるようお願いします。

☆先日「性教育」の学習を行いました。男の子と女の子の体の違いに気づき、性器は命をつなぐ大切なはたらきをしていることを学びました。だから、清潔にすることや人に見せたり、わわったりしないことが大切であることを確認しました。授業で学んだことをワークシートに書いて持ち帰りますので、ご家庭でも大切なことなので是非話題にしてみてください。

☆引き出しの中に置いてあったクーピー・クレヨン・のりを持ち帰ります。冬休み中に確認をしていただき、補充をお願いします。1月7日に持たせてください。

☆1月7日の授業内容や持ち物は、最終日（12月26日）に配付する学年通信で確認をお願いします。宿題等持ち物がたくさんあります。新しい年になり、「頑張るぞ！」と気持ちを新たにするときです。気持ちのよいスタートを切れるよう、見届けをお願いします。

☆1 2月もあと5日となりました。宿題の見届けや持ち物の準備など、ご協力いただきましてありがとうございました。冬休みには、冬の遊びや風習を楽しんで、充実した休みになることを願っています。1月7日に、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。少し早いですが、よいお年をお迎えください。